
Salmi 37:11 Ma gli umili erediteranno la terra 
e godranno di una gran pace. 
Matteo 5:9 Beati quelli che si adoperano per la pace, perché saranno chiamati figli di 
Dio. 
A scuola ho studiato le ’’grandi’’ geste di Genghis Khan, Alessandro Magno dell’Impero 
Romano, etc….. Ai miei tempi, almeno, nei libri di scuola mancavano alcuni dati. 
Quanti bambini morirono, quanti bambini rimasero orfani, quante donne vennero 
violentate….? Forse non sono dati importanti, opppure oscurebbero le geste di queste 
grandi imprese militari? Guerra è la storia di questo pianeta, poi facendo un ’’piccolo 
salto storico’’ arriviamo all’atroce seconda guerra mondiale. La guerra non era ancora 
finita che già Stasti Uniti e Russia si facevano la guerra ‘’ fredda’’ per ragioni di potere. 
DeGaulle faceva la guerra ‘’ fredda ‘ agli Stati Uniti e così avanti. L’uomo, senza Dio, 
vuole comandare, conquistare, possedere con avidità a qualsiasi costo. 
Luca 18:19 Gesù gli disse: «Perché mi chiami buono? Nessuno è buono, tranne uno 
solo, cioè Dio. C’è la ditta D&Str che và benissimo, quotata in borsa, ma c’è una 
concorrente la KK&Sons che va anche bene. Allora invece di godermi il mio successo 
devo ‘’ fare la guerra ‘’ alla concorrenza e ho paura che mi porterà via i clienti. 
Facciamole la guerra. 
Mario ha una bella famiglia e un buon lavoro ma Giorgio sta meglio di lui 
finanziariamente e allora Mario soffre e cerca il modo di fare meglio di Giorgio. In 
questo modo di vivere non c’è mai serenità, vera gioia, gratitudine per quello che 
già abbiamo, non c’è tempo per aiutare e amare il prossimo. Non c’è tempo per 
vivere. Dio invece ha sacrificato il suo figlio unigenito Gesù Cristo e lo ha lasciato 
morire per salvare noi . Che differenza. Il prestigio, la posizione sociale, quello che la 
gente pensa di me, non valgono nulla. Viviamo pensando a quello che Dio pensa di me. 
E amiamo il prossimo come noi stessi. Pensiamo alla meravigliosa promessa di vita 
eterna e non viviamo attaccati ai beni materiali di questo mondo. Lo scrivo e dico a me 
stesso, ho bisogno di ricordarmelo continuamente. 
Isaia 2:4 una nazione non alzerà più la spada contro un'altra, e non impareranno più la 
guerra. 
Apocalisse 21:4 Egli asciugherà ogni lacrima dai loro occhi e non ci sarà più la morte, 
né cordoglio, né grido, né dolore, perché le cose di prima sono passate». 
 
Suggerimenti ? Vieni a trovarci la domenica al nostro culto delle 10.30 in Via 
Rigutti 1. Sarai il benvenuto - Francesco 345 4418595 


